
В Кош-Агачском районе с участием  сотрудников Роспотребнадзора прошло заседание Санитарно-противоэпидемической комиссии
01.04.2022

  

30 марта в  актовом зале администрации  Кош-Агачского района состоялось заседание
районной Санитарно-противоэпидемической комиссии. Участники рассмотрели вопросы 
предупреждения  завоза и распространения коронавирусной инфекции,   подготовки к
сезону клещевых инфекций в Республике Алтай, а также обсудили организационные
меры по подготовке к сезону эпизоотии чумы в Кош-Агачском районе в 2022 году.

  

  

  

Главный санитарный врач  в Кош-Агачском и Улаганском районах Аруна Лепетова
доложила о ситуации по заболеваемости коронавирусом в районе. Отмечено, что в
течение нескольких недель показатели заболеваемости в Кош-Агачском районе ниже
среднереспубликанских. Всего в районе зарегистрировано 3560 заболевших. За 12
неделю  заболели 20 человек, что  на 1,5 % ниже, чем за предыдущую неделю. Стойкого
снижения заболеваемости, по мнению эпидемиологов, удалось добиться во много 
благодаря активной вакцинации жителей района. План вакцинации в районе выполнен
еще в конце 2021 года. К настоящему времени в районе создан коллективный иммунитет,
но вакцинация продолжается.

  

Аруна Лепетова обратила внимание участников на необходимость соблюдения мер
противоэпидемического режима, несмотря на снижение уровня заболеваемости.
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Главный врач филиала Центра гигиены и эпидемиологии в Кош-Агачском, Улаганском
районах Эрчим Дибаков обозначил перед  участниками меры профилактики клещевых
инфекций. Он уточнил, что в сельских территориях необходимо обновить аншлаги
«Осторожно, клещи!», а в медицинских организациях – обеспечить наличие информации
о мерах при присасывании клеща и маршрутизации в случае присасывания клеща.

  

По вопросу о мероприятиях по подготовке к сезону эпизоотии чумы участников
проинформировал Александр Мищенко. Он рассказал, что сотрудники Алтайской
противочумной станции  проводят инструктажи и семинары  с медиками, с населением
района, в апреле начнутся полевые работы.

  

Отмечено также в районе  активно проводится вакцинация жителей от чумы, но в
районном центре темпы вакцинации не достаточны.

  

Совместно с  представителями администрации намечен план проведения объездов
животноводческих стоянок для проведения бесед с животноводами о необходимости
настороженности к грызунам и недопустимости незаконной охоты на сурков.

  

По итогам совещания принято решение с подробным перечнем  поручений.
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